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    說起曇花，大家對它的印象必是「曇花一現」，然後凋落消失⋯⋯但大家只惋惜它綻放凋落的過

程，卻沒有留意到它綻放時美麗的畫面，是那樣的光芒四射，是那樣的與別不同，有看過一眼就畢

生難忘的魅力。 

 

    曇花的綻放時刻是多麼讓人期望，它的光芒更吸引了大家的眼光。它的美雖然短暫，但給人留

下深刻印象，我們的生命也應如此。人生無疑是短短幾十年罷了，就應該活出曇花一樣的精彩。 

 

    曇花一現的美麗讓我想起了二零零八年的劉翔。它在奧運中拿到中國史上第一面的跨欄金牌，

他跑贏了大眾一致認為的冠軍選手，綻放出他生命中精彩的光芒，雖然在之後的比賽中他因傷退

出，因病退役，但他留給世人的是他衝向終點時的片段，是他勝利後咆哮的畫面，是他捧住獎牌時

流淚的時刻。他的成功雖然像曇花一現般——等待的過程雖漫長，但卻讓人覺得值得。 

 

    生長在懸崖峭壁邊上的曇花，那裏的風颼颼地吹著，顯得花兒踉踉蹌蹌，但它卻仍筆直地生長

著，堅強地存在著。人生難道不就是這樣嗎？每天過著平淡而毫無意義的生活就是大家所期望的

嗎？所謂「今天不知明天事」，為何不能像曇花般活出燦爛人生？雖然時間苦短，但卻不會感到遺

憾。 

 

    人的肉體消失就代表完結？不！不是這樣的。它的精神會永遠存在，它活過的痕跡，它吸收過

的日月精華，它見過的繁華熱鬧，它感受過的人情溫暖，永不消失。曇花存在時堅強無比，永不放

棄的精神值得我們學習。 

 

    曇花的美麗是耀眼的，生命也因如此。不浪費在世上的每時每刻，一分一秒。生命就應活出它

的精彩，活出它與別不同的地方。不只讓自己沒有遺憾，也要讓他人感到精彩。有人說人生如夢，

既然如此，何不讓自己的人生活出曇花般綻放的時刻，表現出自己的強項，實現自己是理想，感染

到身邊的人，像曇花一樣活出平淡而不平凡的人生，才不枉此生。 

 


